

## Semangat Liga Santri PSSI 2022

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.KABARTERBARU.CO.ID](http://WONOSOBO.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 22, 2022 - 09:13



*WONOSOBO. Santri Pondok Pesantren Al Asy'ariyah dan Pondok Pesantren Ar Ridwan telah mempersiapkan diri dalam pertandingan sepak bola mengikuti ajang Piala KASAD Liga Santri PSSI 2022, Senin (20/06/22).*

WONOSOBO. Santri Pondok Pesantren Al Asy'ariyah dan Pondok Pesantren Ar Ridwan telah mempersiapkan diri dalam pertandingan sepak bola mengikuti ajang Piala KASAD Liga Santri PSSI 2022, Senin (20/06/22).



Liga sepak bola antar santri ini digelar kembali setelah dua tahun terakhir vakum karena pandemi. Tahun ini PSSI yang bekerjasama dengan TNI Angkatan Darat sepakat menggelar turnamen Liga Santri PSSI 2022, demikian Dandim 0707 sampaikan sambutan saat awali pertandingan di lapangan Leksono.

Kompetisi kesebelasan antar pesantren ini dilakukan untuk mencari potensi santri dalam dunia sepak bola yang menjadi idola bagi santri disela kesibukan santri mengaji. Ajang pertandingan ini menjadi penyemangat dan sekaligus silaturahmi bagi para santri dalam membekali diri selama nyantri di Pesantren, tandas Dandim 0707.



Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Dudung Abdurachman berharap LSN akan kembali melahirkan pemain-pemain berkualitas yang menghiasi sepak bola nasional. Selain itu, Kasad Dudung juga ingin LSN tersebut dapat menjadi wadah silaturahmi para santri di Indonesia, sebut Dandim akhiri arahnya.

Hadir dalam ajang ini Bupati Wonosobo sampaikan bahwa ajang pertandingan ini adalah untuk menjalin silaturahmi santri, hal ini sangat penting bagi semua santri dimanapun berada. Kita semua berharap liga santri ini dapat menghasilkan atlet dengan karakter santri dengan sportivitas yang tinggi. Tetap jalin silaturahmi antar santri dan selalu semangat dalam mengaji, kata Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat.



Selanjutnya Kasi PD Pontren Kankemenag Wonosobo Fakhri Khusni sampaikan bahwa kompetisi Liga Santri Nasional ini telah diawali dengan penyisihan dari tingkat kabupaten/kota sampai tingkat nasional. Semoga dari santri Wonosobo muncul pemain sepakbola profesional yang tentunya menjadi dambaan bagi semua santri, kata Fakhri.



Kepala Kankemenag Wonosobo Ahmad Farid berikan apresiasi yang tinggi atas terselenggaranya kompetisi LSN ini. Selamat bertanding dan selamat berprestasi untuk kesebelasan santri Wonosobo, ujar Farid.